

Journée festive pour les servants de messe

Le 5 avril dernier, les servants et servantes de messe se sont réunis pour une journée festive organisée par les responsables des différentes communautés de la Paroisse Saint-Laurent Estavayer.



L'abbé Darius présentant aux servants les divers objets liturgiques.



L'entraînement au tennis de table sous l'œil de l'abbé Darius, entraîneur sportif pour l'occasion.

PAR MARIANNE BERSET
PHOTOS: FABIANNA CRUZ

L'objectif était de favoriser l'échange, le partage et la collaboration, tout en découvrant les objets liturgiques utilisés lors des eucharisties. Par le jeu, la musique, le sport et la collaboration, ils ont tissé des liens et réalisé qu'ils ne sont pas seuls dans leur mission à la paroisse. La mati-

née s'est conclue par un repas offert par la paroisse. Un beau moment à encourager et à renouveler... Un merci particulier aux responsables pour leur engagement, à la paroisse pour le repas et à la commune de Lully pour la mise à disposition de la salle communale.



L'heure est aux jeux.